



川上小
HPへ



川上小学校だより

真庭市立川上小学校 校長 林 咲子 令和6年度 第23号 2025/3/11

今年度最後の参観日

2月28日、今年度最後の参観日を実施しました。授業参観、学級懇談に多数ご出席いただきありがとうございました。

どの学年も、学習のまとめや振り返りを盛り込んであり、それぞれの学年の1年間の成長を感じることができました。

今年度もあと数日となりました。最後までご支援ご協力のほど、よろしく申し上げます。



2年生「できるようになったこと発表会」

第3回PTA役員会・理事会にて

参観日後にPTA役員会・理事会を開催しました。主に今年度の活動報告やまとめ、新年度の活動計画などを確認しました。

具体案については、4月になってから総会前に資料を配付しますので、ご確認ください。

PTA役員・理事の皆様、1年間大変お世話になりました。また、会員の皆様には、「学校運営協議会見守り部」として児童の見守りをありがとうございました。

活動	<ul style="list-style-type: none">・登校見回りを実施 (3月中旬当番表配付)・夏休みプール開放は実施 (各家庭1回監視当番)・8月20日にPTA奉仕作業実施 (蒜山中・八束小も同時)
会計	<ul style="list-style-type: none">・会費は1家庭2,500円・新1年生にタブレットケース購入
会則	<ul style="list-style-type: none">・役員数の削減、地区割りの再編・4月PTA総会にて提案、承認を得る (新会則施行はR8年4月～)



依頼

「リユース」の物品が少なくなってきました。体操服やスキーウェア、スキー用具、防寒着など譲ってもかまわない物がありましたら、是非学校へお持ちください。ご協力よろしく申し上げます。



6年生を送る会

3月4日、「6年生を送る会」をしました。5年生が企画運営をがんばりました。

在校生の出し物は、どの学年も「歌」でした。心を込めて一生懸命歌う姿に感動しました。職員も歌のプレゼントをしました。

5年生が考えた「私は誰でしょうクイズ」は、少しずつヒントが出されていき、6年生一人一人を当てるクイズでした。みんなを楽しませてくれました。

6年生からはお礼の「劇」の披露があり、全校児童で思い出に残るひとときを過ごしました。



会場設営も
5年生が
がんばりました。



~~~~6年生の感想から~~~~

・準備がすごい。・5年生が主体となってぼくたちに会を開いてくれたのが嬉しかった。・前から頑張って飾り付けをしてくれたのがすごい。・1~6年までの集合写真で懐かしさを感じ、みんなを楽しませてくれて感謝している。・とても幸せだった。とても嬉しかった。・音楽の良さ、協力することの良さが伝わった。・歌は人の心を動かす魔法だと思った。